

Acta núm. 25.

SESIÓN DEL DÍA 31 DE MARZO DE 1897.

(Presidencia del Sr. Dr. R. Lavista.)

A las 7 y 25 de la noche, fué leída y sin discusión aprobada el acta de la sesión anterior.

La Secretaría participó que el Dr. Ramos no asistía esa noche por ocupación profesional urgente.

El DR. LAVISTA hizo saber á la Academia que hacía pocas horas había fallecido la señora esposa del Dr. Lanza, y propuso se levantara la sesión en señal de condolencia por la desgracia sufrida por el Sr. Secretario perpetuo, y que una comisión se acercara á dar el pésame á dicho señor á nombre de la Academia.

Aceptadas estas ideas, fueron nombrados en comisión para el objeto indicado, los Sres. Prieto, Mendizábal, Chávez, López Hermosa y el suscrito.

JOSÉ TERRÉS.

---

## FARMACOLOGÍA Y FARMACIA.

---

### La seroterapia del cáncer.

SEÑORES ACADÉMICOS:

Cumpliendo con el precepto reglamentario, vengo á presentaros este humilde trabajo que lleva por objeto hacer la sinopsis de una de las más grandes conquistas terapéuticas de nuestro siglo.

Sí grande y fecundo es el campo abierto por la Bacteriología para la investigación y conocimiento de los gérmenes, origen de las enfermedades zimóticas, grandioso y noble es el esfuerzo que se hace para deducir de aquella ciencia los medios curativos ó paliativos de padecimientos parasitarios microbianos que aquejan á la humanidad.

Por más que el ilustre Koch no se haya ceñido la corona del éxito completo, sus estudios y resultados sobre la bacilosis tuberculosa han sido para la ciencia un lumínar que alumbrá nuevos horizontes.